



## À l'intention des membres d'ABC-FBC

### **Aliments et boissons Canada (ABC-FBC) témoigne devant le Comité permanent de l'agriculture et de l'agroalimentaire de la Chambre des communes**

Le 4 décembre, Kristina Farrell, directrice générale d'ABC-FBC, a témoigné devant le Comité permanent de l'agriculture et de l'agroalimentaire de la Chambre des communes dans le cadre de l'étude sur les efforts de stabilisation du prix des aliments. Son témoignage a notamment porté sur les perturbations de la chaîne d'approvisionnement, les pressions inflationnistes, la grève à la raffinerie Rogers Sugar, le code de conduite et la taxe avec indexation sur le vin, la bière et les spiritueux. Pour visionner l'enregistrement de son intervention, [cliquez ici](#).

### **Assouplissement des critères d'admissibilité au Projet pilote pour les employeurs reconnus du Programme des travailleurs étrangers temporaires**

Cette semaine, Emploi et Développement social Canada a annoncé un assouplissement des critères d'admissibilité, à savoir une période de retour en arrière alternative de cinq années non consécutives pour les employeurs qui n'ont pas obtenu une EIMT positive pour une profession en 2020 et/ou en 2021 en raison de restrictions liées à la pandémie de COVID-19. La période de retour en arrière alternative sera automatiquement prise en compte lorsque les employeurs présenteront une demande dans le cadre du Projet pilote.

## **Le ministre des Transports annonce le lancement du Bureau national de la chaîne d'approvisionnement afin de renforcer les chaînes d'approvisionnement du Canada et d'accroître la compétitivité de l'économie**

Le 1<sup>er</sup> décembre, le ministre des Transports [a annoncé](#) la création du Bureau national de la chaîne d'approvisionnement, dirigé par le sous-ministre adjoint Robert Dick. Le Bureau national de la chaîne d'approvisionnement élaborera et mettra en œuvre une Stratégie nationale sur la chaîne d'approvisionnement, soutiendra les efforts du gouvernement fédéral pour répondre aux perturbations importantes dans la chaîne d'approvisionnement, appuiera l'échange de données pour que les marchandises circulent plus efficacement et assurera une coordination et un leadership globaux en ce qui concerne les enjeux liés à la chaîne d'approvisionnement à l'échelle interprovinciale/territoriale et mondiale. ABC-FBC a communiqué avec le nouveau Bureau.

## **Les épiciers continuent de témoigner devant le Comité permanent de l'agriculture et de l'agroalimentaire de la Chambre des communes**

Dans le cadre de son étude sur les efforts de stabilisation du prix des aliments, le Comité permanent de l'agriculture et de l'agroalimentaire de la Chambre des communes a continué à inviter des PDG de chaînes d'alimentation à témoigner devant lui. [Hier](#), le Comité a entendu les témoignages de Gonzalo Gebara, président et chef de la direction, Compagnie Wal-Mart du Canada, et de Galen Weston, président du Conseil d'administration, Compagnies Loblaw limitée. Le [11 décembre](#), Eric La Flèche, président et chef de la direction, Metro inc., se présentera devant le Comité.

## **Le Sénat amorce le débat en deuxième lecture du projet de loi C-252, *Loi modifiant la Loi sur les aliments et drogues (interdiction — publicité d'aliments et de boissons destinée aux enfants)***

Le 30 novembre, le Sénat a entamé le débat en deuxième lecture du [projet de loi C-252](#) visant à interdire la publicité d'aliments et de boissons destinée aux enfants. Le projet de loi a été présenté pour la première fois à la Chambre des communes le 26 octobre 2023. L'étude en comité ne commencera vraisemblablement qu'après le congé des fêtes.

## **Le gouvernement prolonge la levée de la limite de 20 heures par semaine imposée aux étudiants étrangers autorisés à travailler**

Le 7 décembre, le ministre de l'Immigration, des Réfugiés et de la Citoyenneté a annoncé des [exigences révisées](#) visant à mieux protéger les

étudiants étrangers. Dans le cadre de cette annonce, le ministre a indiqué que la levée de la limite de 20 heures par semaine imposée aux étudiants étrangers autorisés à travailler hors campus pendant une session d'études sera prolongée jusqu'au 30 avril 2024. Le gouvernement continuera d'examiner les options liées à cette politique à l'avenir, comme prolonger la limite des heures de travail hors campus des étudiants étrangers à 30 heures par semaine pendant une session d'études.

**Food & Beverage Canada - Aliment  
et boissons Canada** | [fbc-abc.com](http://fbc-abc.com)



Food and Beverage Canada | 942 Meteor Avenue, Navan, ON K4B 1N9 Canada

[Unsubscribe tammy@atlanticfood.ca](mailto:tammy@atlanticfood.ca)

[Update Profile](#) | [Constant Contact Data Notice](#)

Sent by [kristina.farrell@fbc-abc.com](mailto:kristina.farrell@fbc-abc.com) powered by



[Try email marketing for free today!](#)